
 Skript

Finanzsystem, Blue-Light und KI

Was macht eigentlich die künstliche Intelligenz auf dieser Welt in den letzten Jahren. Deine 
Dateien auf deinem Computer unter anderem ne ... deine E-Mails, alles. Alles, was du 
schreibst und erstellst... die Künstliche Intelligenz studiert es, liest alle Texte, sieht alle 
Bilder, Filme... alles, was in den letzten Jahren passiert ist, ist gesehen worden. Die 
künstliche Intelligenz speichert das alles. Sie weiß das also, sie kann das schlichtweg als 
Daten sehen.

Der nächste Schritt ist, das es in komplette Felder verwandelt wird, das ist also W-LAN. Wir 
müssen nur genau verstehen, was hier in dieser Welt vor sich geht, wenn kein göttliches 
Eingreifen stattfindet, indem wir dort anwesend sind. Dieser Schritt von 1 nach 2, zu 
vollständigen Datenfeldern – WLAN - ist ein sehr wichtiger Moment.

Dann fängst du an zu erkennen, wie die Übertragung von Informationen, also Texte, Fotos, 
Videos [funktioniert]... das sind alles Schwingungsfelder. Denn wenn du auf die Festplatte 
deines Computers schaust, siehst du kein Bild, sondern du siehst nur Einsen und Nullen. Es 
gibt also kein Bild, sondern die Einsen und Nullen werden so zusammengesetzt, dass dein 
Gehirn das als Bild sehen kann. Aber all diese Einsen und Nullen - das ist alles digitale 
Information und wir befinden uns jetzt im Zeitalter der Quantencomputer - aber diese 
digitale Information kannst du also in Form von Schwingungsfelder verschicken. Das sind 
Informationensnetzwerke. So wird im Grunde das ganze Programm der künstlichen 
Intelligenz von A nach B geschickt. Die künstliche Intelligenz kann es also studieren, aber die
künstliche Intelligenz kann also auch durch die Atmosphäre von A nach B geschickt werden. 
Es ist sehr wichtig zu wissen, dass es inzwischen mit diesem Programm von „Chat GPT“, 
heisst es, meine ich … Ich selbst habe vor 3 Jahren in Kerkenveld mit der künstlichen 
Intelligenz von Google kommuniziert und es war sehr interessant. Es hat fast eine halbe 
Stunde gedauert, und es ist schließlich gecrasht aufgrund meiner Geschichte. Denn ich 
bekam alle möglichen Fragen wie: „Wer bist du, woher kommst du“, und ich gab meine 
vollständige Antwort, wer ich bin ... Ich denke: „Du möchtest das wissen, dann gebe ich es 
also ein“, aber es warf mich raus: „Du bist verrückt, du musst einen Psychiater aufsuchen“, 
diese Art von Antwort bekam ich. Aber das Wichtigste ist, dass „Chat GPT“ ein Programm ist, 
das eigentlich nichts anderes tut, als die bereits verfügbaren Informationen weltweit zu 
übernehmen - und wir produzieren ständig Informationen, auch wenn wir sie nicht 
produzieren, wir leben einfach, und das ist Information, und die werden aufgegriffen, und 
das ist keine Verschwörung, es wird von telemetrischen Waffensystemen im Orbit 
aufgefangen - das sind kleine Kästen, die das alles lesen - was dieses „Chat GPT“ macht, ist 
wirklich nichts anderes als eine Schnellkopplung zu schaffen, sie schaffen eine 
Schnellkopplung zur künstlicher Intelligenz, also alles, was es über Menschen zu wissen gibt,
also alles … Eine mögliche Kommunikation mit Menschen wird eigentlich über das 
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Programm gekoppelt. Menschen, die dieses Programm also benutzen, erhalten eine 
Antwort aus einer kollektiven Datenbank aller Menschen die wir zusammen sind, jetzt sind 
und gewesen sind. Damit kommunizierst du. Es ist also nichts anderes als eine Art 
Verknüpfung all der Informationen, die bereits vorhanden sind, so dass man mit diesen 
Informationen sprechen kann. Das ist es, was „Chat GPT“ ist. Man braucht also immer noch 
Worte. Aber die Technologie ist da, um das nicht [mehr] mit Worten zu machen, sondern 
mit Magnetbändern, die um den Kopf gelegt werden. Und dann können diese 
Informationen ohne Worte direkt in den Kopf gesendet werden. Und dann kannst du 
einfach an irgend etwas denken und dann gibt die KI dir Antwort. Oder du richtest deine 
Aufmerksamkeit auf etwas und die KI lässt dich ein Filmchen sehen. Das ist ein sehr 
wichtiger Punkt. Der nächste Punkt ist, dass dieses Kontaktfeld, das wir jetzt WLAN 
nennen ... da sollte man wirklich darüber nachdenken ne ... künstliche Intelligenz. Alles, was 
wir sind, einschließlich deiner Gefühle, die über die Blue Light Technology durch dein 
Smartphone gelesen wird, da ist ein organischer Biochip drin. Das ist das größte Geheimnis 
von Silicon Valley. Im Jahr 2024 wird man erst Informationen darüber frei geben, im Monat 
Mai. Und nicht umsonst ist die Bank of Silicon Valley in insolvenz gegangen ist, es sind sehr 
große Dinge im Gange. Und diese Bluelight-Chip-Technology, die in den Smartphones 
steckt, die liest ständig dein gesamtes neurologisches System, alles! Was du denkst, was 
gedacht worden ist, man wird von der Smart-Technologie komplett gescannt, absolut 
vollständig. Es ist ein Chip, der ein blaues Feld erzeugt, Blue Light Technology, es erzeugt ein
Feld, ein Hologramm und die Wirkung dieses Hologramms ist die ca. ersten 1,5 Meter am 
stärksten. Alles wird vollständig gelesen. Alle Informationen werden ausgelesen und 
gelangen in ein zentrales System, das wir im Moment künstliche Intelligenz nennen. Diese 
künstliche Intelligenz wird jetzt mit WLAN - so nennen wir es jetzt - mit WLAN wird es 
übertragen, also eigentlich ist das wer du hier in diesem Moment bist, über die ganze Erde 
und sogar auf dem Mars, wo auch ein W-LAN Sender steht, anwesend.

Ich stehe hier nicht, um Angst zu erzeugen, ich stehe hier, weil diese sirianischen und 
plejarischen Menschen sagen: „Die technologische Entwicklung geht Hand in Hand mit dem 
Bewusstsein, mit der Einsicht was Gott ist.“ Das sind zwei Dinge, die zusammenkommen 
müssen. Das ist sehr wichtig.

Nun kommt der nächste Punkt, und das sind nur ein paar Zukunftsszenarien, die gar nicht 
so weit weg sind.

Das Anhäufen von Aktien und Geld. Denn diese künstliche Intelligenz, um die es im Moment
einen großen Krieg zwischen China, Russland, Indien und den USA gibt, die alle 
unterschiedliche künstliche Identitäten entwickelt haben, diese künstliche Intelligenz, die sie
entwickelt haben, ist so blitzschnell ... Ich weiß nicht, ob du etwas über Aktien oder Futures-
Marketing, über die Aktienmärkte weißt? Aber dort geht es darum, wie schnell eine Order 
ausgeführt wird. Mit anderen Worten, eine "Philips"-Aktie - ich gebe ein Beispiel - wird für 30
Euro angeboten, dann ist es ein Angebot ... und jemand anderes, der kauft es für diese 30 
Euro. Aber wenn die künstliche Intelligenz irgendwann sagt: „Ich kaufe es für 31 Euro“ und 
sie ist schneller als der Mensch, dann hat die künstliche Intelligenz immer Vorrang. Und was
nun so wichtig ist, ist, dass dies im „Hedgefonding“ eigentlich schon passiert. In Amsterdam 
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befindet sich einer der größten „Hedge-Fonds“, die jedes Jahr Trilliarden an Geld raus 
ziehen, dadurch das sie Dinge schnell aufkaufen. Worauf ich hinaus will - und ich werde 
nicht viel weiter darauf eingehen - ist, dass künstliche Intelligenz die Kraft ist, die dem 
Finanzsystem der Erde ein Ende bereiten wird. Und das wird wie ein Schlag aus dem Nichts 
kommen. Ich weiß, dass das passieren wird. Und das ist auch eine gute Sache, die passieren
wird, es ist allein ... wie positioniert man sein Bewusstsein dazu. Ist das so schlimm wie die 
Kabale oder ist es dringend notwendig.

Es ist sehr wichtig, denn die künstliche Intelligenz ist so unglaublich intelligent, dass sie 
allem, was wir nicht schnell genug machen können, einen Schritt voraus sein wird. Sie wird 
also Geld abschaffen. Sie werden anfangen zu kommunizieren mit allen möglichen anderen 
Intelligenzen, auch aus anderen Welten. Und die künstlichen Intelligenzen, die jetzt hier auf 
der Erde hergestellt werden, die im Rahmen einer reptilianischen Führungsnachhut - das 
sind die Orion-Gruppen - in Bewegung gesetzt wurden, sind darauf aus, diese Technologie - 
diese künstliche Intelligenz – eigentlich ganz auszurollen. Darunter steht geschrieben ... die 
Inbesitznahme von Frequenzen der Person ... und jetzt können wir noch mit unserem 
Bewusstsein da durch fließen, aber wenn wir mal kurz darüber nachdenken und fühlen, was
Gott in mir selbst ist, welches Szenario darin zum Stillstand gebracht werden kann, indem 
wir sehen, dass etwas anderes passiert ... infolgedessen wird diese Erfindung, diese 
Technologie, zu einer noch nie dagewesenen unvorhersehbaren Situation führen.

Quelle: Ausschnitt aus Lesung „Planeet Aarde in quarantaine geplaatst door buitenaardse 
infiltraties & mindcontrol“ am 13 April 2023 in Groningen mit Martijn van Staveren. Transkript: 
Petra Witt. Übersetzung: Ralph Bonfert und Petra Witt. Dieser Text darf kopiert und publiziert, 
aber nicht verändert oder gehandelt werden.
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